



Ensayo

Nombre del Alumno: Floricela Nayeli López Sánchez

Nombre del tema: ¿Por Qué Innovar en Salud?

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Proyecto de Innovación en Sistemas de Salud

Nombre del profesor: Manuel Ortiz Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Maestría en Administración en Sistemas de Salud

Cuatrimestre: 4° Cuatrimestre

Fecha: 26/11/2022

En este presente documento hablaremos sobre la inovacion en salud, cuando hablamos de innovacion nos damos una idea de que es cambiar o aprender a manejar nuevos metodos, es decir, con el avance tecnologico que se viene dando hoy en dia, es muy comun escuchar la llegada de la nuevas tecnologias para hacer mas eficaz los resultados que deseamos obtener, al realizar una actividad ya sea en las instituciones de salud y asi como en las empresas para manejar proyectos asi obtener los resultados deseados.

La innovacion no es mas que eso, aprender nuevas cosas, prepararse para ofrecer servicios de calidad al que lo necesite y no necesariamente va referido a la innovacion de la tecnologica aun que en este siglo es mas los avances de la tecnologia pero aun asi, los pueblos marginados no conocen de la tecnologia por lo tanto se busca la manera de llegar a ellos.

Por que muchas de las veces cuando escuchamos la palabra innovacion nos hacemos la idea de que se trata de la tecnologia en realidad tambien es innovar buscando nuevos metodos de aprendizaje he adquirir nuevos conocimientos, etc.

Asi la innovacion es un proceso que modifica elementos, ideas y protocolos ya existentes, mejorandolos o creando nuevos que impacten de manera favorable en cada institucion que se aplica.

Innovar según el DRAE, significa mudar o alterar algo, introduciendo novedades. Como estabamos mencionando anteriormente innovar no necesariamente tiene que referirse en la innovacion tecnologica aun que en esta decada es lo que mas se ve.

Tomas breton en su musica se refiere que, es una barbaridad, pero que no esta demas implementar sus avances, pero insiste, que sin robotizar al ser humano, ni al medico ni al paciente.

Entonces innovacion es mejorar lo existente, conseguir un balance mas efectivo con menos defectos secundarios, aportar nuevas opticas, conocer nuevas tecnicas contrastando con otros profesionales, pero sobre todo humanizando el trato a quien sufre.

En caso de la presencia de las tecnologías es muy importante que los personales de salud brinden la ayuda cercano y humano con los pacientes con una relacion fluida y empatica.

En caso de la innovacion institucional según Powell y Dimaggo (2001) sugiere que algunos autores señalan la institucion como un procedimiento organizado y establecido, y como un conjunto de reglas de la sociedad.

Por otra parte las instituciones son entendidas como sistemas de produccion y asi como estructuras que posibilitan desarrollar o crear algo, como por ejemplo, una empresa o algun tipo de emprendimiento que puede ser social, cultural, politico, economico, etc.

La innovacion institucional nos hace entender como una herramienta que se necesita para dirigir la formacion de los trabajadores y brindar el apoyo para que puedan dar lo mejor de ellos y alcanzar los objetivos de cada institucion.

La innovacion en las empresas se tiende ver como la administracion de operaciones que se relaciona con la produccion de vienes y servicios.

Que son supervisados por administradores de operaciones, es decir, el gerente de planta que se encuentra a cargo de la fabrica y otros encargados de areas que forman parte y que son los responsables y encargados para que encamine bien la produccion.

De igual manera existe 7 areas importantes de la administracion de operaciones.

- Division del trabajo
- Estandarizacion de las partes
- La revolucion industrial
- El estudio cientifico del trabajo
- Las relaciones humanas
- Modelos de toma de desiciones
- Desarrollo de la informatica

Entonces en pocas palabras la innovacion en las empresas es implementar nuevas ideas, procedimientos a seguir para ofrecer un buen servicio y productos de calidad y asi las empresas logran alcanzar e incrementar sus ingresos.

Desde la perspectiva cientifica establecer una tipologia de usuarios de la informacion cientifica y tecnologica resulta cada vez mas complejo dada la creciente diversidad y alcances de desarrollos de las tecnologias de la informacion y las comunicaciones.

Los usuarios de la información científica tecnológica son un segmento entre la gran diversidad del flujo informativo del ciberespacio que muestra un crecimiento sustantivo, pues cada vez más organizado, disponible y al alcance de distintos sectores de la docencia, la investigación y la innovación, la producción de bienes y servicios, el gobierno y las personas.

Luhmann (1995,1998) escribe que las organizaciones son en las sociedades una clase de sistema auto centrado así, pues, lejos de ser arbitrarias, siempre se estructuran sobre procedimientos de toma de decisiones, con normas de inclusión y exclusión fijas que existen antes de la puesta en escena de flujos informacionales.

De igual manera el autor manifiesta que el actuar de los individuos en la organización está en ellos mismos, en otras palabras, los individuos dicen o establecen su conducta a partir de lógicas previas de inclusión.

Desde la perspectiva de la secretaría de salud, Chiapas es el estado con mayor población indígena y también son los más vulnerables ya que viven en zonas de difícil acceso que impide brindarles una calidad de vida más favorable.

Las condiciones de bajo desarrollo humano, marginación y dispersión poblacional de las comunidades rurales e indígenas constituyen un factor determinante en la oferta y acceso a los servicios de salud, situación que aumenta los riesgos a la salud ligados con la pobreza, que en su gran mayoría determinan la salud de la población de este estado.

Por otro lado no cuentan con los servicios públicos que toda comunidad indígena debería de tener ya que por su situación son abandonados.

Y para finalizar la innovación es muy importante en cada institución ya que es primordial establecer los avances ya sea tecnológico entre otros.

Estos nos harán conocer nuevos métodos de trabajo para ofrecer a la población servicios de calidad como se lo merecen.

Las innovaciones no son mas que eso poder mejorar e implementar nuevas tecnicas, en los avances tecnologicos es muy importante tambien por que en las instituciones hospitalarias se necesitan aparatos para diagnosticar enfermedades de la poblacion y actuar en ello con conocimiento y habilidad.

Si hablamos en las innovaciones tecnologicas es muy importante considerar que tambien es muy importante preparese para poder entenderle a los aparatos de las instituciones hospitalarias.

Ya que muchos de los pacientes recurer a los hospitales con la esperanza de encontrar una mejora a su salud.

Pero muchos son los factores que impide alcanzar los objetivos por falta de insumo, medicamentos y por su puesta entra lo que es la falta de recurso economico.

Adquirir nuevos conocimientos ayuda a innovar los proyectos en las instituciones y alcanzar los objetivos.

Como estabamos viendo en lo ultimo de este docuemnto vemos a chiapas en uno de los estados mas vulnerales en recibir atencion medica.

Aun que ya han implementado leyes para que estos pueblo puedan gozar de un servicios para la mejora de su comunidad.

Bibliografía

Cegarra Sánchez, J. (2012). La tecnología. Madrid, Spain: Ediciones Díaz de Santos.

Fernández Breis, J. T. Quesada Martínez, M. y Fernández Breis, J. T. (2017). Aplicaciones de las nuevas tecnologías a la formación en el ámbito de la salud. Madrid, Spain: Dykinson.

Goñi Zabala, J. J. (2014). Herramientas para la innovación. Madrid, Spain: Ediciones Díaz de Santos.

José Luis Larrea Jiménez de Vicuña (2015). El desafío de la innovación: de la Sociedad de la Información en adelante. Barcelona, Spain: Editorial UOC.

Ruiz de Chávez Manuel H, (2005). Innovación tecnológica en salud: fundamentos y perspectivas, Fundación Mexicana para la Salud, A.C.

Suárez Mella, R. P. (2009). El desafío de la innovación. La Habana, Cuba: Editorial Universitaria.